

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Conseil Départemental de l'Éducation Nationale

Aujourd'hui s'est tenu, en visio conférence un Conseil Départemental de l'Éducation Nationale. La FSU 64 a une nouvelle fois fait part de ses vives inquiétudes concernant la rentrée 2021. Alors que la crise sanitaire met en lumière la nécessité d'investir massivement dans l'éducation, la rentrée 2021 se fera sur la base de suppressions de 13 postes dans le premier degré et de 23 postes dans les collèges et lycées. Ce choix, rejeté à l'unanimité des membres du CDEN en mars dernier, va mettre de très nombreux établissements en grande difficulté.

A l'heure où le ministre fait des économies sur le dos de l'enseignement public, le conseil départemental accorde une fois de plus ses largesses aux collèges privés sous contrat à hauteur de plus de 850 000€. Le département utilise l'argent public au maximum de ce qui peut être fait pour subventionner les établissements privés, au détriment des usagers des établissements publics.

Pourtant les besoins des collèges publics sont importants et nombreux.

La FSU demande que les fonds publics départementaux soient utilisés pour fournir un équipement informatique à chaque collégien.ne inscrit.e dans un établissement public, en particulier pour celle et celui qui se sont retrouvé.es en grande difficulté lors des différents confinements, sans outil informatique, sans accès à Internet, subissant une rupture de l'égalité de traitement.

La FSU demande l'installation, dans chaque salle de classe, de détecteurs de CO2, de purificateurs d'air, ainsi que la rénovation des différents systèmes de chauffage dans tous les établissements publics où c'est nécessaire.

La FSU demande l'amélioration des installations sportives et la construction de piscines qui manquent cruellement dans ce département.

Pau, le 6 mai 2021